



# BOLETÍN INFORMATIVO

DIVISIÓN DE PRENSA Y PUBLICIDAD

9 DE SEPTIEMBRE

# 2022



[www.inapa.gob.do](http://www.inapa.gob.do)

1

TALLER DE PLANIFICACIÓN

2

RECONOCIMIENTO POR USO DESTACADO DE TIC

3

LA EXCELENCIA COMO SERVIDOR PÚBLICO

4

CHARLA SOBRE NORMA ISO 37001

# TALLER DE PLANIFICACIÓN



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, encabezó el taller «Planificación como herramienta para el logro de las metas institucionales (período 2022-2023)», a fin de continuar optimizando el servicio y garantizar el cumplimiento de los objetivos establecidos, con eficacia, eficiencia y transparencia.

El funcionario ponderó la importancia de la planificación en aras de establecer los pasos a seguir y, en consecuencia, ofrecer un óptimo servicio.



Recordó que, precisamente gracias a ello, en estos dos años de gestión se ha podido lograr que 1,800,000 dominicanos más tengan agua potable en sus hogares.

«Sin planificación no hay resultados», precisó Wellington Arnaud, durante la jornada en la cual cada dirección presentó su Plan Operativo Anual (POA).

Dijo que la meta es cumplir la promesa del presidente Luis Abinader de llevar agua potable y saneamiento a toda la población.

La jornada se llevó a cabo en el Centro de Convenciones del Ministerio de Relaciones Exteriores (Mirex).





## RECONOCIMIENTO POR USO DESTACADO DE TIC

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) fue reconocido por la Oficina Gubernamental de Tecnologías de la Información y Comunicación (Ogtic) como la institución más destacada en el sector agua, por el uso de las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC), con la mayor puntuación dentro del mismo.

El reconocimiento se hizo durante la novena entrega del premio Índice de Uso de las Tecnologías de la Información y Comunicación e Implementación de Gobierno Electrónico en el Estado dominicano (iTICge) 2022.

Con el objetivo de evaluar de manera sistemática los esfuerzos realizados y en proceso, en lo concerniente a la implementación de soluciones de TIC y de e-Gobierno enfocados principalmente en los servicios ciudadanos, la eficiencia interna y la transparencia en las instituciones públicas de la República Dominicana, cada año se evalúan las instituciones que aplican y han presentado evidencias de los avances en su gestión, en cuatro pilares trascendentales: Uso de las TIC, Implementación de e-Gob, Gobierno Abierto y e-Participación y Desarrollo de e-Servicios.

Esta es una muestra de que la presente gestión del INAPA, encabezada por Wellington Arnaud, se mantiene dando pasos firmes en busca de la excelencia a través de los servicios que ofrece.



## RECORRIDO POR SANTIAGO Y VALVERDE

Empeñado en que nadie se lo cuente, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, recorrió las provincias Santiago y Valverde para constatar los avances de los trabajos en ejecución.

Durante su visita a Santiago, el funcionario supervisó el proceso de rescate del arroyo Gurabo, obra que contempla una inversión de RD\$1,392,412,575, con una proyección de tiempo de ejecución de dos años. Impactará la vida de unas 900 mil personas.



En su primera etapa, el proyecto abarcará unos 5.2 kilómetros de extensión, desde el puente en la avenida Salvador Estrella Sadhalá hasta la desembocadura del río Yaque del Norte.

Los trabajos contemplan canalización de las aguas, construcción de registros colectores, colocación de tuberías colectoras residuales para el canal, de alcantarillas y de red colectora en los sectores próximos a la ribera del arroyo.



## MAO, VALVERDE

En la provincia de Valverde, Wellington Arnaud inspeccionó los trabajos de construcción del alcantarillado sanitario en el municipio de Mao, obra que cuenta con una inversión estimada de RD\$1,350,809,108.40.

Este proyecto beneficiará a más de 74,000 habitantes, gracias a una adecuada operación del sistema sanitario que fortalecerá la calidad de vida de los moradores del entorno.





## CHARLA SOBRE NORMA ISO 37001

Iniciando esta semana laboral, colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) recibieron una charla de sensibilización sobre la norma ISO 37001 (Sistemas de Gestión Antisoborno), a los fines de eficientizar los servicios que la institución ofrece.

Wellington Jiménez, oficial de Cumplimiento Antisoborno, al impartir la charla explicó que también buscan mejorar los trabajos que el INAPA desarrolla en las diferentes comunidades del país.

La norma ISO 37001, de Sistemas de Gestión Antisoborno, ofrece a las instituciones una serie de medidas para prevenir, detectar y gestionar conductas delictivas de soborno.



INAPA busca crear un compromiso en sus colaboradores para establecer una cultura de integridad, transparencia, honestidad, cumplimiento, así como de lucha contra el soborno y la corrupción.

Además de Jiménez, en la actividad, que se llevó a cabo en el salón Tito Cairo, estuvieron presentes el director de Operaciones, Luis Popa; Carlos Lalane, encargado de Transportación; entre otras autoridades.



## LA EXCELENCIA COMO SERVIDOR PÚBLICO

«La excelencia es un arte ganado a base de entrenamiento y hábito. No actuamos correctamente porque tengamos excelentes virtudes, sino que somos virtuosos porque actuamos correctamente. Somos lo que hacemos repetitivamente. La excelencia, entonces, no es un suceso, sino un hábito». Con esta célebre reflexión del filósofo Aristóteles inició el taller «La excelencia como servidor público».

El desarrollo de la actividad tenía como propósito concienciar a los colaboradores del INAPA sobre el rol que juega la excelencia en los servidores públicos en estos tiempos.



«La excelencia no es solo cumplir con el trabajo, sino que, para ser excelentes, hay que trabajar desde dentro como persona», expresó Jaime Rafael Rodríguez, encargado del departamento de Estadística.

Hoy día la ciudadanía está empoderada y exige a los servidores públicos no solo cumplir con una tarea de manera mecánica, sino que ofrezcan un servicio de calidad; por lo que el INAPA busca educar a sus colaboradores en esa línea.



«Los servidores públicos no solo debemos cumplir con los ciudadanos, sino también nuestro deber es dar un buen servicio a nuestros compañeros y superiores», dijo Rodríguez.

El taller fue impartido los días 10, 17 y 24 de agosto de 2022.

## CONVERSATORIO SOBRE ASOCIACIONES DE SERVIDORES PÚBLICOS



Representantes del Ministerio de Administración Pública, como órgano responsable del formal registro de las asociaciones de servidores públicos (ASP), realizaron un conversatorio sobre el rol de estas en las instituciones públicas.

Las ASP nacieron para defender y proteger los derechos que la Constitución les confiere a los empleados públicos. «Es por eso que, con esta actividad, buscamos dar a conocer la importancia y el rol que juegan para los empleados públicos», expresó Mateo Ramón, encargado del departamento de ASP del MAP.

Durante la actividad, la directiva de la ASP del INAPA llamó a los colaboradores de la institución a unirse a esta asociación para que puedan disfrutar de los beneficios que la misma ofrece a sus miembros.



## BENEFICIOS:

Dentro de las ventajas que enumeraron están el respaldo y apoyo del gremio en situaciones de salud, velar por equidad en los salarios, gestionar becas formativas, y la realización de talleres, entre otros.

El presidente de la ASP del INAPA, José Francisco Liz, expresó su deseo de que este gremio siga creciendo y que todos los colaboradores de la institución puedan pertenecer a esta asociación.

## SANTIAGO RODRÍGUEZ

Brigadas de Operaciones corrigieron una avería en la línea de impulsión de 16 pulgadas del acueducto de Monción.



## MONTE CRISTI

Técnicos de Operaciones realizaron el cambio de tres válvulas en El Pocito, municipio Guayubín, para mejorar el servicio de agua potable brindado a la población.



## AZUA

Un equipo de Tratamiento instaló una válvula de 2 pulgadas en el depósito regulador de Guayacanal.



